



# かがやき

西橋北小学校  
学校だより

No.16

平成 24 年 9 月 7 日

## 2学期の始まりです

(文責:後藤 達人)

9月3日(月)は、第2学期の始業式でした。久しぶりに元気な子どもたちがそろい、学校がとてにぎやかになりました。長い夏休みでしたが、大きな事故やケガもなく、みんなが元気に顔をそろえることができ、たいへんうれしく思いました。

始業式では、まずは運動会に向け、仲間として協力し合い、つながり合うことをめざして努力していくことを話しました。どの子も、聞く姿勢がよく、2学期もまた期待できそうな予感です。

おまけとして、新しくなったトイレについて、1つだけ話をしました。新しいトイレは、ドライ方式で、床に水をかけません。おまけに、今までのようなスリッパがありません。トイレの床と廊下や教室の床がそのままつながっていることを伝えました。そして、これからどのようにトイレを使っていくとよいかを学級で話してほしいと指示をしました。今月の生活目標は、「トイレをきれいに使おう」ですので、各教室で、その学年なりの話し合いがされたことと思います。新しく変わるときこそがチャンスです。これを機に、心豊かな経験を積んでほしいと願っています。

その後、転入児童のあいさつを全員で聞き、みんなで歓迎の気持ちを表しました。早く西橋北小学校に慣れて、みんなとつながってほしいと思います。

さあ、2学期もみんなで楽しく、仲よく、気持ちよく過ごしましょう。



## 荷物がいっぱいでも・・・

学期初めの登校は、荷物が多く、とてもたいへんです。それでも、夏休みを各家庭で過ごした子どもたちは、すっかりたくましくなり、たくさん荷物の荷物がへっちゃらです。笑顔で通り抜けていきました。

心配していた並び方や歩き方も、まったく問題なく、見事でした。さすがです。横断歩道でも、班長さんは、左右を確認し、班員を安全に渡らせていましたし、班員のみんなも、自分でも安全を確認して、きちんと並んで歩いていました。

いつも思いますが、夏休み明けは、本当に子どもたちの成長の様子がよく分かります。体が大きくなっていることはもちろんですが、心の成長が見られることが、何よりもうれしく思う瞬間です。各ご家庭で、有意義な夏休みを送ることができたのが、この成長につながっているのだと思います。ありがとうございました。



# 新しくなったトイレを紹介します

夏休みの間に工事をして、8月末に新トイレが完成しました。工事期間中は、いろいろとご迷惑をおかけしましたが、おかげさまで、きれいなトイレにさせていただきました。

1学期末に、「ありがとうトイレ」ということで、全学年で今までお世話になっていたトイレに感謝の気持ちを表し、みんなで掃除などをしました。



ありがとうトイレ

また、各階の色も、児童会が中心となって全校アンケートをもとに決めました。青色がどの学年でも人気No.1だったのですが、低学年に譲ろうという優しさも見られ、さすが代表委員会の子どもたちです。すばらしい心づかいを見せてくれました。そのような場に居合わせたことに、すごい幸福感を感じ、子どもたちに感謝しました。

さて、子どもたちの意見どおり、1階は「青」、2階は「黄色」、3階は「オレンジ」を基調としたコーディネートになり、子どもたちも喜んでいました。

実は、この3階の色は、5年生の人気だったのですが、6年生が、すぐに譲ってくれたので、もめずに

決定できたいきさつがありました。なんとも心優しい最上級生ではありませんか。改めて「拍手！」。

内部の仕様もとてもさわやかで、ホテルのトイレに劣りません。アーチ型の鏡が取り付けられているなど、たいへんおしゃれです。きれいなトイレをいつまでも守るためには、最初が肝心です。みんなで気持ちをつ一つにして、自分たちの大切なトイレだという意識を強く持って、使って行ってほしいと思います。

生活目標をもとに、学校全体としてのきまりも、子どもたちに示しています。床や手洗いを汚したときにするなど、全校共通です。そのために、「まめピカ」「雑巾」「スポンジ」が置いてあります。さあ、この先、子どもたちは、このトイレと手洗いにどう付き合っていくのでしょうか。それは、一人ひとりの心がけにかかっています。楽しみです。



1階トイレ



2階トイレ



3階トイレ



## 地区連絡網の廃止について

昨年度まで、緊急時等に使用していましたが、「地区連絡網」は、今年度以降廃止いたします。今後は、「すぐメール」「学校ホームページ」を主要な連絡方法として使用いたします。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。